
 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

二学期始業式 校長の話（抜粋） 

学習や部活動にしっかり取り組み、夏休み中に一回り成長した姿が大変たのもしく感じられます。何よ

りうれしいのは、全員が大きな事故に遭うことなく、またこうして再会することができたことです。とてもうれ

しく思います。この夏休み期間中、東北大会や全国大会をはじめ、様々な大会が行われました。大会に

出場した生徒の皆さん、ご苦労さまでした。貴重な体験を通して多くのことを学んだことと思います。特に

大会に臨むため、暑い中、苦しいことや辛いことに立ち向かった経験は、知らず知らずのうち皆さんを強く

たくましくしてくれたものと思います。そして、一人一人が「やればできる」という大きな自信を獲得したので

はないでしょうか。ぜひ今後の中学校生活に活かしていきましょう。 

 夏休み期間中は、中学生の大会を始め、多くの大会が行われました。その中の１つ、印象に残ったこと

を話します。それは、高校野球の甲子園大会で大活躍を見せた「仙台育英高校野球部」の先輩たちの取

り組みについてです。『コロナの影響で、全体練習ができない今だからこそ出来ること。』という中身で、今

から２年前の取り組みについてです。当時、野球部は部員が集まっての全体練習が出来ませんでした。

代わりに、１日１回オンラインミーティングを開催し、ミーティングでは１日ごとに議題を決め、１人１人の思

いや考えを発言したそうです。選手たちは、「自分たちが下を向いていたらダメだと思う。」「今、言い訳が

出来る環境にいるが、言い訳したらそこまでだと思われる。」とお互いの胸の内を語りながら、自宅で一生

懸命自主トレーニングに努めました。「今の積み重ねが絶対将来につながる。」と信じて取り組み、結果的

には、この辛かった期間が選手達をさらに逞しく成長させてくれました。チームが強くなるために、個人個

人が日々目標を持って、今、何をすべきかを明確にして取り組んだこと、そして、一人一人が自覚を持ち、

それでいて、バラバラにならずに全体で目標を共有しました。この話を聞いて、これはきっと部活動に限ら

ず、いい学級をつくる、いい学校にするために言えることだと感じました。  

今日から「８０日間」の二学期が始まります。その中には、二中フェスティバル絆の祭典、地区中新人大

会、県中新人大会、文化の祭典など様々な行事や活動が予定されています。コロナ禍以前ならば、これ

らの行事等について計画的に準備をして、本番に臨むことができました。しかし、残念なことに新型コロナ

がこれまでにない拡がりを見せています。このような先の見えない状況下ですが、こんな時こそ、仙台育

英高校野球部のように、自分をしっかり見つめ目標を持って、一日一日を大切に生活することが重要で

す。今の環境を嘆くよりも、どうやって生かしていくか と考え、強くたくましく生活して欲しいと思います。 

二学期の終わりには、今より大きく成長したみなさんになっていることを期待します。 
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「個人の目標・集団の目標」それぞれが達成できるように 

一日一日を大切に生活しましょう（二学期 ８０日間） 

始業式にて「二学期の決意」左から １年 ○○○○さん ２年 ○○○○さん ３年 ○○○○さん 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜Nichu Festival 絆の祭典＞ 

ＮＦスローガン「みんなが主役」 

絆の祭典スローガン 

「友情パワー！ヤー！」 
「絆の祭典」組織：実行委員会（委員長・副委員長・総務部・競技部・用具部・衛生部・広報部） 

 

 

 

 

 

 

新しいＡＬＴ・教育実習生の紹介 

○この二学期から新しいＡＬＴの先生を迎えました。 

＜○○○○先生＞  

・アメリカ合衆国 コネチカット州出身 

授業でたくさん話して二中のことや天童のことを伝えてみよう。 

○山形大学から教育実習生を迎えました。（8／29 ～ 9／16） 

＜○○○○ 実習生＞ 

・保健体育科（専門は＊＊＊＊） １年２組担当 

どんな中学校生活を送ればいいかなど、アドバイスをいただきま

しょう。 

 

【実行委員長（○○○○ さん）から】 

私は、みんなが平等で活躍できるような、そして一人一人が楽しめて最高の思い出に残るよ

うな祭典にしたいと思い、実行委員長に立候補しました。企画委員として活動してきたことを

生かし、全校生徒をまとめ、リードしていけるように頑張ります。全校生徒の皆さん、これか

らも猛暑日が続く中での練習、また役職に就いた人は集まりなどが増えると思いますが、全校

生徒で絆を深めるためにも、みんなでいい「絆の祭典」を創り上げていきましょう。 

＜生徒の活動の記録 ＞ 

●令和４年度 東北中学校体育大会（水泳：岩手県 陸上：青森県）       

・水泳  男子 50m 自由形 ○○○○ 第８位          二学期 結果報告会 

・陸上  女子共通走幅跳 ○○○○ 第１位（２年連続） 

女子共通 200M  ○○○○ 第６位 

女子３年 100M  ○○○○ 第８位  

女子共通４種競技 ○○○○ 予選惜敗 

     女子共通 4×100M リレー   第３位  

○○○○・○○○○・○○○○・○○○○ 

＜女子総合 第３位＞ 

●令和４年度 全国中学校体育大会（陸上：福島県）        

・陸上  女子共通 4×100M リレー   予選惜敗 （49 秒 91 今シーズンのベストタイム） 

○○○○・○○○○・○○○○・○○○○ 

女子共通 100M ハードル ○○○○ 予選惜敗  

●全日本吹奏楽コンクール山形県大会  銅賞 

◆第６１回天童地区少年の主張大会    優良賞 ○○○○  優良賞 ○○○○ 

◆東南村山地区英語弁論大会 暗唱の部  学校代表 ○○○○ 


